

## **EXPERIMENTAMOS CON EL CUERPO HUMANO, EN SALA DE 3 AÑOS.**

Escrito por Miriam Ernst

Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:11 - Actualizado Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:35

---

***“Todo acto de percibir y sentir es al mismo tiempo de pensar.”***

En el retorno a la presencialidad, continuando con el abordaje del cuerpo humano, los niños de Sala de 3 años disfrutaron de diversas propuestas para descubrir y despertar sus sentidos.

Cajas misteriosas con diversos estímulos, pinturas sensoriales y una sala especialmente preparada para la exploración y activación, permitieron a los niños ver, oír, oler, degustar y tocar, experimentando diversas sensaciones. A través del juego descubrieron la función y la importancia de los sentidos para la vida cotidiana: ¡nos permiten conocer el mundo!

## EXPERIMENTAMOS CON EL CUERPO HUMANO, EN SALA DE 3 AÑOS.

Escrito por Miriam Ernst

Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:11 - Actualizado Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:35

---



## EXPERIMENTAMOS CON EL CUERPO HUMANO, EN SALA DE 3 AÑOS.

Escrito por Miriam Ernst

Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:11 - Actualizado Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:35

---



## EXPERIMENTAMOS CON EL CUERPO HUMANO, EN SALA DE 3 AÑOS.

Escrito por Miriam Ernst

Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:11 - Actualizado Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:35

---



## EXPERIMENTAMOS CON EL CUERPO HUMANO, EN SALA DE 3 AÑOS.

Escrito por Miriam Ernst

Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:11 - Actualizado Miércoles, 28 de Julio de 2021 07:35

---

